

**PROSELITISMO EN HIDALGO**

Quieren alternancia de género con Caro

ELECCIONES 2022 →

EL PRI, DE LA MANO DEL PAN Y DEL PRD, confía en retener Hidalgo, que lleva 152 años de administraciones encabezadas por hombres

POR IVONNE MELGAR

Enviada

ivonne.melgar@gtmm.com.mx

SINGUILUCAN, Hgo.— Con banderas y apapachos azules y amarillos, los priistas que antes pintaron de rojo las contiendas y que aquí llevan gobernando 93 años, hoy, de la mano del PAN y del PRD, esperan que la única alternancia en Hidalgo sea la de género.

Y así promueven a su candidata Carolina Viggiano Austria, al grito de "¡Caro, gobernadora!", quien confía en que ella será la primera mandataria de la entidad, después de 152 años

de administraciones estatales encabezadas por hombres.

A tres domingos de que el PRI se juegue aquí su resto con una abanderada que, además, es la secretaria general del partido, la competencia por el voto de los hidalguenses no escapa a las sospechas del PRIMOR, como se le llama a la alianza que por la vía de los hechos hacen los priistas que respaldan a Morena, una duda que la candidata busca disipar en sus mensajes, contando de sus conversaciones con el gobernador Omar Fayad.

Y cuando se le pregunta si es cierto que el mandatario estatal está con el partido del Presidente de la República, la candidata refuta:

"Es un compañero que es priista, está echado para adelante con nosotros, es un compañero que sabe que Morena

es un desastre, que sabe que Morena no sabe gobernar. Si alguien lo sabe son los gobernadores: saben que son un desastre para la salud, la seguridad. Ésa es la narrativa que quiere echar a andar Morena".

Lo cierto es que la contienda hidalguense es una pelea entre priistas: los que se fueron a la 4T con el abanderado de Morena, Julio Menchaca, militante de ese partido hasta 2017. Y los que se sumaron a sus opositores de otros tiempos y que dentro de 3 domingos se darán un quién vive en su capacidad de movilización.

Por eso en las concentraciones se insiste en la unidad entre los tres partidos y en el "¡Fuera Morena!".



Mientras se despeja la duda entre los priistas, los panistas se hacen cargo de reforzar la tarea de entusiasmar, llamando a sus seguidores a olvidar disputas del pasado.

Este miércoles es el exsecretario de Gobernación, Santiago Creel, compañero en la actual Legislatura de Viggiano, diputada con licencia, quien asuma la promoción.

“¡Aquí mero, aquí mismo, de aquí nace el triunfo y aquí nace la victoria de la próxima gobernadora!”, grita el panista, vicepresidente de la Mesa Directiva de San Lázaro.

Con críticas al gobierno federal y reconocimientos al estatal del PRI, la candidata pide el voto entre comidas con barbacoa en Tulancingo, encuentros de ejidatarios en Epazoyucan, mítines con la multicolor militancia de la coalición opositora y cabalgatas que aseguran ganando.

“Aquí la gente del campo sabe que caballo que alcanza gana y los hemos alcanzado, porque tenemos amor por

este estado y el amor es mucho más poderoso que el resentimiento que ellos tienen, que el odio que ellos tienen”.

Cuatro veces diputada federal, exsecretaria de Desarrollo Social en la entidad y extitular del Tribunal del Poder Judicial, Carolina Viggiano defiende su propuesta del Tren Tolteca. Desmiente que vaya a quitarle apoyos a los adultos mayores y asegura que esa versión fue una calumnia de Morena.

Y promete más recursos con la tarjeta La Contenta, el fin al pago de la inscripción universitaria, cables y celulares para estudiantes, atención médica, respaldo al campo, estancias infantiles y de la tercera edad y buscar una solución técnica de fondo al problema del agua.

Registrada como candidata del PAN y en la boleta de los tres integrantes del frente opositor, la excolaboradora del gobernador Miguel Osorio y del presidente Peña Nieto asegura representar el interés común de priistas, panistas y perredistas.

“Estos son los tres partidos históricos de México, los que hicieron la democracia posible, los que lucharon por los derechos y libertades que hoy tenemos”, señala.

Y si en la campaña de Viggiano el PRI busca retener su otrora semillero electoral, la oposición no oculta que aquí se está probando una exitosa o fallida convivencia partidista, ensayando así la apuesta de coexistir como Va por México hasta 2024. Pero antes deberán superar la obligada estación hidalguense.

Por eso la convocatoria del diputado Creel: “Hagamos todo lo que esté en nuestras manos, hagamos el esfuerzo que amerita Hidalgo y que amerita México. Les pido que no bajen la guardia, que panistas, priistas y perredistas cierren filas. ¡La unidad nos va a dar la fuerza!”.



Conectividad

Cuatro veces diputada federal, exsecretaria de Desarrollo Social en la entidad y extitular del Tribunal del Poder Judicial, Viggiano defiende su propuesta del Tren Tolteca.



Aquí la gente del campo sabe que caballo que alcanza gana y los hemos alcanzado, porque tenemos amor por este estado y el amor es mucho más poderoso que el resentimiento que ellos tienen, que el odio que ellos tienen.”

CAROLINA VIGGIANO
CANDIDATA A LA
GUBERNATURA DE HIDALGO



PERIÓDICO
EXCELSIOR

PAGINA
5

FECHA
21/05/2022

SECCIÓN
LEGISLATIVO

